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令和６年度富士見町教育委員会１２月定例会 議事録 

 

日 時  令和６年１２月１２日（木） 午前９時４０分～午前１１時３７分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  北原八重子 名取美好 内村まゆみ  

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（名取淳二） 幼児保育係長（三井美紀） 

記録者（中山道子） 

 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和６年１２月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

  本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

３．付議事項 

[１]議決事項  

（１）指定校変更届について（非公開） 

 

（２）富士見町児童クラブ設置要綱の一部を改正する要綱について 

  児童クラブの各種届出において、電子申請も可能とするため、電子情報処理組織に

よる申請について規則に定めるもの。 

 

（３）富士見町子ども手当事務処理要綱を廃止する要綱について 

  子ども手当の支給に関して必要な事項を定めたものであるが、現行の児童手当制 

度について富士見町児童手当事務処理規則にて規定しているため、当要綱を廃止す

るもの。  

 

 → 全員一致で可決。 

 

[２]報告事項 

（１）教育長 

①富士見町議会１２月定例会一般質問について 

・富士見町子ども未来プロジェクト会議（仮称）について。 

・超少子化時代における教育理念について。 

・部活動地域移行について。 

・クレープ作り＆まちトークワークショップについて。 
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・こども計画について。 

 

 ②南諏校長会報告 

・長野県学校歯科保健大会視察について（令和８年度富士見町が会場）。 

・町議による出前授業について。 

 

 

（２）子ども課〈子ども課長〉 

①富士見町教育委員報酬の見直しについて 

  特別職報酬の見直しにより、人事院勧告の状況も鑑み５％引上げ。 

  教育長職務代理については、教育長職務代理のみ出席を要する会議が多く、重責を

依頼されることも多いことを踏まえ、委員とは別の報酬額を新たに定める。 

  令和７年度から施行。 

   

②富士見町こども計画について〈幼児保育係長〉 

 関係部署において数値目標等含め確認し素案を作成。１２月１８日の子ども子育て

会議にて審議予定。その後パブリックコメントを実施し、その結果を踏まえさらに

検討していく。 

 骨子案及び子ども・子育て支援に関する調査について、次回の教育委員会において

も意見を求める。 

 

③学びのサポートブックについて 

  諏訪６市町村におけるフリースクール・居場所等が掲載された学びの支援サポート

ブックが発行された。 

  今後、学校と共有しながら、適切な場所に設置していく。 

  

 ④令和６年度住民懇談会における意見等について 

  住民懇談会・子育て世帯懇談会における質疑応答について共有。 

  

 ⑤学校教職員組合要望の回答について 

  長野県教職員組合諏訪支部より提出された、児童・生徒の安全や環境に関すること、

学校設備、教職員の福利厚生等における要望書の回答を提出。 

 

 ⑥コミュニティ・スクール進捗状況報告 

・境小音楽会。 

・本郷小もちつき収穫祭。 

・富士見中合唱祭。 

・町内保育園七五三。 

・本郷小学校人権研修会。 

 

 ⑦園長会報告 

・除雪等の対応について。 

・年末年始の希望保育について。 
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 ⑧事業進捗状況について 

・出産祝い金７名。 

・子ども子育て支援事業計画策定に係る若者のアンケート実施。 

・富士見小合唱団全国大会出場。 

 

（３）生涯学習課〈生涯学習課長〉 

①事業進捗状況 

・人権教育町民研修会。 

・部活動地域移行２クラブ開始（合唱・科学）。 

・多摩市、稲城市とのサッカー交流会。 

・収蔵品展は好評で、入館者数５００名。 

 

②クレープ作り＆まちトークについて 

青少年育成町民会議において、中高生の間で何が起きているのか、「対話」で把握し

ていくため企画。「思っていることが言えてよかった」という感想が多く、富士見町

のことを考えてくれている小中学生が多い。 

通学路についての意見が非常に多かった。子どもたちの意見を聞くだけでなく、少

しでもかたちにしたいという思いから、通学路の外灯設置を検討している。 

   

 

（４）教育委員の活動報告〈北原八重子委員〉 

 小学校で行われた人権教育町民研修会に参加。 

 長野県ストリートダンス普及協会(NSDA)所属のちびゆり氏からストリートダンスを

通じて、自分・友達を大切にすること、協力することの大切さ、どんなことに対して

も思いっきり挑戦してほしいとお話があった。 

  また人権講演会では、ＡＬＳ患者で元教員の有坂先生の命の授業があった。本人は

病気で話すことは出来ないが、教え子が有志で集まり発表された。このようなお話

を子どもたちも聞くことができてよかったと感じた。 

 

 

［３］検討事項 

  なし 

 

［４］その他 

（１）教育長及び教育委員の異動報告 

（２）１２月～２月行事予定 

 

 

＊次回定例教育委員会 １月９日（木）午前９時４０分から ２０２会議室にて                 

 

 終了 午前１１時３７分 

 

 


